varieté, igualité y fraternité

REQUISITORIA PARA QUE No se escape ni uno

Por la presente se interesa a todas las jais del país que busquen por todos los sitios, especialmente por debajo de las camas, al individuo que se describe a continuación, llamado José Sánchez Pérez, hijo de José y de María, nacido en Madrid el 10 de marzo de 1955.

Es alto, como de 1,80, bien proporcionado, musculoso él, pero sin pasarse. Es rubio y tiene los ojos azules. Complexión atlética, semblante juvenil. Pelo ni corto ni largo, cuidadamente descuidado. Recuerda lejanamente a Robert Redford y un poco también a Espartaco Santoni. Ultimamente se le ha visto acabando la carrera de ingeniero de caminos y encontrando un empleo de tres millones de pesetas anuales. Se sabe que últimamente ha vivido en un ático de la Avenida del Generalisimo todo enmoquetado, ideal, una monada, chica. Recorre los sitios de moda en un Ford Mustang. Y no tiene no-

La que lo encuentre, mira, mejor que se lo quede para ella para toda la vida.







Prensa

¿VUELVEN LOS VIBRANTES EDITORIALES SOBRE EL ZUMAQUE?

José Berruezo, el cronista vasco a quien acaban de hacer periodista de honor, ha recordado como uno de los momentos más perplejamente estelares de su carrera la madrugada que el teletipo oficial y azul repiqueteó la consigna:

—Escriban un editorial vibrante sobre la necesidad del cultivo del zumanue.

Nunca ha dado el Espasa tanto juego como en la imperial postguerra periodistica española. Si algún dia se levanta un monumento a Arias Salgado y a Juan Aparicio, los escultores tendrán que poner un basamento de tomos del Espasa. Porque por el Espasa, Berruezo y los que hubieron de cumplir aquella consigna supieron que el zumaque era una planta utilizada para el curtido de pieles, que había que cultivar en España para poner autárquicamente solución al cerco judeomasónico.

Bueno, pues aunque Berruezo recordara el zumaque entre sus memorias vanas y sus ilusiones muertas, parece que el Nacional-Zumaquismo no ha sido desterrado de la Prensa. De un tiempo a esta parte, los teléfonos azules siguên repitiendo consignas a las agencias:

—Fabriquense urgentemente una nota oficiosa condenando los recientes acontecimientos...

O llaman a los periodistas-adictos, que todavia los hay:

—Publica urgentemente algún reportaje sobre el fondo de reptiles que manejan los huelguistas...

Cuando el zumaque era más fácil: venía en el Espasa. Pero hemos mirado todos los tomos y no traen ni una sola nota oficiosa ni una palabra sobre el oro de Moscú. Con razón las cosas les salen ahora menos vibrantes que cuando el zumaque...

GIBRALTAR EN LA GOSTA BRAVA

En la Costa Brava está la emisora más potente del mundo. Se llama Radio Liberty, es americana, y se utiliza para difundir por Europa la más estricta y beligerante propaganda yanqui. Radio Liberty es una especie de Gibraltar —o Torrejón, si se prefiere—, pero en plan informativo.

El contrato entre Radio Liberty y las autoridades españolas acaba de caducar. Se habia rumoreado que. por aquello del nuevo estilo en politica exterior y porque cada vez somos más independientes de los Estados Unidos, no iba a renovarse el contrato. A la chita callando, como corresponde, se ha renovado. Radio Liberty seguirá siendo un bastión propagandistico enclavado en la provincia de Gerona. Seguimos en alquiler como plataforma para llenar el mundo de camelancia agresiva, de guerra fria para apoyar las guerras calientes.

En realidad, la mera cesión del territorio para Radio Liberty parece muy poco seria. Lo suyo seria establecer un mando conjunto con Radio Nacional, que también está apañada, y marchar unidos por las ondas en la defensa de la civilización occidental y de una tia de Reagan que tiene una finca en la que se produce maiz de la mejor calidad con destino a las ganaderias de la sierra de Sevilla.

Claro está que, desde un punto de vista de análisis económico, la situación no puede ser más lógica: un país como éste, que ha alcanzado los niveles de máxima capacidad en la elaboración de camelos radiofónicos, tiene que atraer a fabricantes de otros países, que vienen en busca de una mano de obra especializada y de unos niveles de tecnología camelística que ya son muy elevados.

A ver si Radio Liberty también cae como una fruta madura. Y se recoge en el canasto con Torrejón, Zaragoza, Rota, etcétera. Con nuestra propia radio tenemos suficiente para defendernos contra todas las verdades interiores o exteriores que puedan amenazarnos. ■ CANA-VERAL.